
Título: Un hombre desesperado y una fe de mostaza

Pasaje: Marcos 9:9-29

Iglesia Piedra Angular | 21 de Mayo 2023 | Downtown Center

Idea central: Jesús responde, no al que tiene todo bien, sino al que cree en Él cuando se 
da cuenta que todo está mal.


Saludar a la Iglesia. Despedir los niños. Buscar Biblias. 

Iglesia qué bueno es estar aquí hoy y continuar nuestro recorrido juntos 
en el Libro de Marcos. Mi oración es que Dios pueda hablarnos hoy a 
través de Su Palabra. 


Pero debo decirles que hoy me toca hacer algo diferente, algo que hasta 
ahora nunca hemos hecho en Piedra.


Y es que resulta que la semana pasada, con la mudanza y con el 
pasajazo que teníamos, la transfiguración, yo sabía que no nos iba a dar 
tiempo a ver toda la porción que Marcos tenía para la transfiguración, 
así que, antes de iniciar con nuestro texto de esta mañana, yo quiero que 
brevemente veamos los versículos 9-13 de Marcos 9. 


Les pido cinco minutos solamente, ¿sí? Esto es un entreacto entre el 
sermón de la semana pasado y el que vamos a ver hoy. 


Lo quiero hacer, porque quiero que veamos cada versículo de Marcos, 
no quiero ignorarlo, y casi cada comentario que yo leí o sermón que 
escuché presenta esta historia junto con la transfiguración… la leen 
junto… pero no dicen nada.


Entonces, es un entreacto, solo lo voy a leer, y vemos un par de 
enseñanzas, antes de pasar a nuestro pasaje de esta semana. Estoy en 
la p. 1209.


9 Cuando bajaban del monte, Jesús les ordenó que no contaran a 
nadie lo que habían visto, hasta que el Hijo del Hombre resucitara de 
entre los muertos. 10 Y se guardaron para sí lo que fue dicho, 
discutiendo entre sí qué significaría eso de resucitar de entre los 
muertos. 11 Le preguntaron a Jesús: «¿Por qué dicen los escribas 
que Elías debe venir primero ?». 12 «Es cierto que Elías, al venir 
primero, restaurará todas las cosas», les dijo. «Y, sin embargo, 
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¿cómo está escrito del Hijo del Hombre que ha de padecer mucho y 
ser despreciado? 13 Pero Yo les digo que Elías ya ha venido, y le 
hicieron cuanto quisieron, tal como está escrito de él». 

Esto es lo que ocurre inmediatamente después de la transfiguración. 
Jesús estuvo con Moisés y Elías, se escucha una voz del cielo que dice 
“Este es mi Hijo amado, escúchenlo a Él”, y entonces queda Jesús solo. 


En el camino hacia abajo, Jesús vuelve a ordenar que no contaran a 
nadie lo que habían visto. Él sabe que ellos lo más que van a querer es 
decirle a todo el mundo que acaban de ver a Jesús en Gloria. 


¿Tú conoces a alguien que es primo de alguien famoso y TODO EL 
MUNDO lo sabe? 

¿O que se fue de viaje y TODO EL MUNDO se enteró?

Es que, si uno tiene algo bueno, o vivió una experiencia, uno quiere 
hablar de eso,


Pues Jesús les dice: “No hablen de esto”.


• Porque él sabe que si la gente se entera que Él tiene a Moisés y Elías 
entre sus contactos favoritos…


• Que en cualquier momento Él puede dejar ciego al universo con el 
poder de Su gloria…


• Él no va a poder llegar a la cruz. 


Y Él les dice “déjenme que yo tengo que morir y resucitar: Ahí, hablen de 
eso”. 


Los discípulos no entienden. Ellos, una vez más, ven pero no ven. 


Así que, ellos se acuerdan que en su escuela dominical en la Sinagoga 
les enseñaron que Elías vendría y prepararía el día del Señor. Y ellos 
como que vieron un chin de Elías ahora; pero Jesús le dice que no 
hablen hasta la resurrección… Y la resurrección es al final. Entonces, 
Jesús, ¿qué está pasando?
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Jesús le dice: Elías viene, es verdad, apuntando a una realidad futura de 
la que tendremos que hablar en capítulos más adelante. Pero que haya 
un reino futuro no elimina un sufrimiento cercano.  

Y entonces Jesús les dice, en el v.13, miren qué tan real es el sufrimiento 
que Elías no solo viene, ya Elías vino… y sufrió muchísimo. Le hicieron 
todo lo que quisieron. Él vino a prepararme el camino y de todas 
maneras lo mataron. Juan el bautista.  

Porque el camino de la gloria siempre tiene forma de cruz.  

Ni Elías, en la forma de Juan el Bautista, ni el Hijo de Dios en la 
persona de Jesús, pasarían a la eternidad sin pasar por la muerte. 

Y tú y yo tampoco llegaremos a vida eterna sin morir a nosotros 
mismos, tomar nuestra cruz, y seguir a Jesús. 


¿Amén?


Se acabó el entreacto. 


Y no sé si sirvió. Solo no quería pasar por alto esta porción, a algunos les 
digo perdón, a todos gracias por su paciencia…


Y pasemos entonces a la Palabra de Dios para nosotros hoy. Estamos en 
los v. 14-29. Yo he titulado este sermón: Un hombre desesperado y una 
fe de mostaza. Leamos juntos la Palabra de Dios.


14 Cuando regresaron adonde estaban los otros discípulos, vieron 
una gran multitud que los rodeaba, y a unos escribas que discutían 
con ellos. 15 Enseguida, cuando toda la multitud vio a Jesús, quedó 
sorprendida, y corriendo hacia Él, lo saludaban. 16 «¿Qué discuten 
con ellos?», les preguntó. 17 Y uno de la multitud le respondió: 
«Maestro, te he traído a mi hijo que tiene un espíritu mudo, 18 y 
siempre que se apodera de él, lo derriba, y echa espumarajos, cruje 
los dientes y se va consumiendo. Dije a Tus discípulos que 
expulsaran al espíritu, pero no pudieron». 19 Jesús les dijo*: «¡Oh 
generación incrédula! ¿Hasta cuándo estaré con ustedes? ¿Hasta 
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cuándo los tendré que soportar? ¡Traigan al muchacho!». 20 Y lo 
llevaron ante Él. Cuando el espíritu vio a Jesús, al instante sacudió 
con violencia al muchacho, y este, cayendo a tierra, se revolcaba 
echando espumarajos. 21 Jesús preguntó al padre: «¿Cuánto tiempo 
hace que le sucede esto?». «Desde su niñez», respondió. 22 «Muchas 
veces ese espíritu lo ha echado en el fuego y también en el agua 
para destruirlo. Pero si Tú puedes hacer algo, ten misericordia de 
nosotros y ayúdanos». 23 «¿Cómo “si Tú puedes?” », le dijo Jesús. 
«Todas las cosas son posibles para el que cree». 24 Al instante el 
padre del muchacho gritó y dijo: «Creo; ayúdame en mi 
incredulidad». 25 Cuando Jesús vio que la gente corría a reunirse, 
reprendió al espíritu inmundo, diciéndole: «Espíritu mudo y sordo, Yo 
te ordeno: sal de él y no vuelvas a entrar en él». 26 Después de gritar 
y de sacudirlo con terribles convulsiones, el espíritu salió: y el 
muchacho quedó como muerto, tanto, que la mayoría de ellos 
decían: «¡Está muerto!». 27 Pero Jesús, tomándolo de la mano, lo 
levantó, y él se puso en pie. 28 Cuando Jesús entro en casa, Sus 
discípulos le preguntaban en privado: «¿Por qué nosotros no 
pudimos expulsarlo?». 29 Jesús les dijo: «Esta clase con nada puede 
salir, sino con oración». 

Bendita sea la Palabra del Señor


Tenemos una gran historia por delante y, les confieso, esta es una de mis 
historias favoritas del evangelio de Marcos, así que les voy a dar la Hoja 
de Ruta de una vez. Es una frase dividida en tres:


Pantalla 1 

1) De regreso a la vida (ir)real…

2) …porque algunos están desesperados por Jesús…

3) …porque todos necesitamos a Jesús.


Y esta es nuestra Idea Central:


Pantalla 2 
Jesús responde, no al que tiene todo bien, sino al que cree en Él cuando 
se da cuenta que todo está mal.
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¿Listos? 
Vamos entonces, a ver a Jesús


1) De regreso a la vida (ir)real…


Y esto lo vemos en los primeros versículos. Ellos nos dicen que:


14 Cuando regresaron adonde estaban los otros discípulos, vieron 
una gran multitud que los rodeaba, y a unos escribas que discutían 
con ellos.  

Jesús llega, y hay un lío armado. Pero un lío. Cuando Él baja del monte 
resulta que sus discípulos están en una pelea con los escribas, que son 
de seguro una avanzada de Jerusalén. 


Y es que los discípulos son personas famosas. En capítulos pasados 
nosotros vimos que Jesús les dio autoridad para echar fuera demonios y 
para sanar y para predicar le evangelio, y que ellos fueron por las aldeas 
haciendo justamente eso. 


Pues resulta que aquí hay un lío, entre los escribas y los discípulos. Y 
Jesús no ha bajado bien del monte de la transfiguración y tiene que venir 
a resolver.


Pero por supuesto que Jesús desciende… porque la vida cristiana no se 
vive en el monte, se vive entre la gente. Es aquí abajo que necesitamos a 
Cristo, así que es aquí abajo que lo encontramos,


16 «¿Qué discuten con ellos?», les preguntó. 17: Y uno de la multitud 
le respondió Maestro, te he traído a mi hijo que tiene un espíritu 
mudo, 18 y siempre que se apodera de él, lo derriba, y echa 
espumarajos, cruje los dientes y se va consumiendo. Dije a Tus 
discípulos que expulsaran al espíritu, pero no pudieron, 

Escucha, esto le da otro color a la que hemos leído hasta ahora, ¿no es 
cierto? Esto explica mejor la multitud… y la discusión de los escribas. 
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• Y es que, los discípulos, a pesar de haber aprendido de Jesús por 
mucho tiempo.


• A pesar de haber sido capacitados por Él. 

• En este caso, ellos fallaron y no pudieron sacar el demonio. 


Imagínate, para los escribas eso tenía que ser la respuesta a sus 
oraciones. Ese era el mejor momento del mundo para ellos. Nada como 
eso. 


Y no es solo aquí que se juntan las multitudes cuando hay un pleito. En 
Israel también. Ahí se armó la discusión y de inmediato salió el barrio 
entero a ver… y entonces llegó Jesús y ahí fue que se puso bueno la 
cosa..


Ahora, no queda tan claro en español pero es mucho más evidente en el 
original que Jesús en el v.16 no le estaba hablando a los discípulos sino 
a los escribas. 


16 «¿Qué discuten con ellos?», les preguntó. Es como que cuando Él 
bajó, Él vio esta multitud, todo el mundo viene donde Él, y Jesús dice 
“pérate, denme un segundito: QUÉ ustedes hacen acusando a mis 
discípulos. Yo llegué ya, hablen conmigo”.  

• Porque ese Jesús. 

• Todo el que se mete con los seguidores de Jesús se mete con Jesús 

mismo. 

• Así que Jesús le dice a los escribas, “MIREN, ¿con quién es que 

ustedes pelean? Hablen conmigo mejor”. 

• Si tú eres discípulo de Cristo, todo lo que llegue a tu vida tiene que 

pasar por Jesús primero. 

¿Eso no te consuela? 

Nada ni nadie llega a tu vida sin pasar primero por Jesús. Todo lo 
tuyo, Él lo toma personal. 

Pausa. 
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La gente se reunió para ver un show, 

los escribas para discutir teología, 

los discípulos habían fallado en la hora de necesidad. 


Pero mientras todo eso pasaba, había un padre desesperado. 

2) …Porque algunos están desesperados por Jesús… 

El texto nos da una descripción tan vívida como dolorosa. Un muchacho 
derribado, que cruje los dientes, que se va consumiendo, que echa 
espumarajos. Dice más adelante que el espíritu inmundo trata todo el 
tiempo de matarlo.


Pero para mí lo que hace más doloroso todo esto es que quien 
describe la escena es su padre. Es un padre que está describiendo 
cómo la vida completa de su hijo ha sido una lucha contra un espíritu 
que quiere darle muerte. 


Este padre nunca vería a su hijo graduarse o conocer a alguien o montar 
bicicleta o salir con sus amigos. Toda la vida de este padre es luchar 
contra un espíritu cuyo único propósito en la vida pareciera ser darle 
muerte a su hijo. 


Malditos sean los demonios de la oscuridad. Decía Minucio Félix en el 
siglo 2 que los demonios, por estar desechos, tratan de deshacer a 
otros; por ser depravados, quieren infundir depravación en otros. 


Los demonios buscan de todas las maneras traer a quienes poseen en 
más oscuridad…


Pantalla 3 (no va) 

Y no hay oscuridad que puedan contra la Luz del mundo.


Lee el v.21 conmigo: Jesús preguntó al padre: «¿Cuánto tiempo hace 
que le sucede esto?». «Desde su niñez»


Jesús, luz de luz, ya que es luz, quiere infundir su misma luz a los demás. 
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Porque, ¿tú crees que Jesús necesitaba preguntar? Acaso no es el EL-
ROI, el Dios que ve? Claro que Jesús sabía cuántos segundos había 
sufrido este hombre, y este muchacho. 


Pero Jesús, con este diálogo, quiere introducirse en la vida y en la 
aflicción de este hombre. El quiere escucharlos; Él quiere oírlos. Él quiere 
que el padre, en su desesperación, venga y le muestre a Jesús todo lo 
que Él es y lo que Él ha vivido.


• Jesús no hace milagros de producción masiva. Este padre salió de la 
multitud y está ahora de frente al Rey. 


• Millones de personas en el mundo, sí, pero Jesús está atento, 
interesado, haciendo preguntas a este hombre. Totalmente interesado 
en este hombre.


• ¿Tú crees que Jesús estaba viendo su celular a ver qué estaba en 
Instagram mientras escuchaba?


La Luz de luz estaba plenamente atento a la oscuridad que este padre 
había enfrentado…

Y aquí el padre desesperado nos da una lección:


22 «Muchas veces ese espíritu lo ha echado en el fuego y también 
en el agua para destruirlo. Pero si Tú puedes hacer algo, ten 
misericordia de nosotros y ayúdanos». 

• Jesús: Esto es lo que nosotros estamos viviendo. 

• Tengo toda la vida de mi hijo. 

• Es una situación absolutamente crítica, y completamente dolorosa. 

• Estamos completamente desesperados. 

• Y te voy a decir algo: yo lo traje, y tú no estabas aquí. 

• Se lo traje a tus discípulos, pero ellos no pudieron. 

• Yo no estoy en mi mejor momento, yo te voy a decir algo…

• Si tú puedes…

• Si tú puedes… (Y a Jesús no le gustó ese “si tú puedes). 

• Pero… si tú puedes…

• ¡TEN COMPASIÓN DE NOSOTROS Y AYÚDANOS!

No es que yo estoy listo:

No es que yo lo merezco;

Es que yo estoy desesperado…
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Y aquí la lección: nuestra salvación no depende de nuestra 
desesperación, depende de la misericordia del Señor. Depende de 
su compasión. 

Esta parte es extraña, pero es bíblica, y es lógica, y es verdad. 


Jesús estaba en este momento ahí, o sea que no estaba en ese 
momento allá.


Él estaba oyendo al padre en necesidad, o sea que en ese mismo 
momento había otra madre en necesidad, igual o mayor. 


Nosotros estamos totalmente a la merced de la compasión de Dios. 


El más fuerte de nosotros puede desaparecer en un instante. 


• El más sano se enferma 
• El más rico empobrece 
• El más sabio enloquece 
• El de más vigor envejece 
• Y el más vivo morirá 

Jesús, si tú puedes, ten compasión y ayúdame.


Así es que empieza la fe… y así es que empezamos a ser felices, y a orar 
de verdad. 


Pantalla 4 
“El primer fundamento de la fe es reconocer el poder infinito de Dios; y el 
primer paso de la oración es levantarla por encima de toda oposición, 
por la firme creencia de que nuestras oraciones no son en vano” Juan 
Calvino

 


Verás, miren esto que tengo conmigo. Este (semilla de mostaza, zoom in) 
fue un regalo del pastor Randy Guillén. Él es el pastor de la iglesia Casa 
del Altísimo, la iglesia que nos quedaba debajo en Silver Sun. Y esto 
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pequeñito es una semilla de mostaza. Tal vez conoces la historia, donde 
Cristo dice que si tuviéramos fe como una semilla de mostaza le 
dijéramos a un monte que se pase de un lado a otro y así haría, y nada 
sería imposible. 


¿Tú ves cuán pequeñito es esto? Es ínfimo. Tú no pensarías que gran 
cosa saldría de aquí.


No es el tipo de ejemplo que tú esperarías de “una gran fe”. 


Pero… a veces, para algunos de nosotros, es lo que hay… y es más que 
suficiente.


Porque no depende de lo fuerte de la fe, sino de dónde la ponemos a la 
hora de nuestra necesidad. 


Pantalla 5 

“Si estás cayendo por un precipicio, una fe fuerte en una rama débil 
es fatalmente inferior a una fe débil en una rama fuerte. La salvación 
no se basa en la fuerza de tu fe, sino en el objeto de tu fe”, Tim 
Keller 

Este padre, desesperado, roto, total y absolutamente dependiente de la 
compasión y la gracia de Jesús, que ni siquiera entiende bien qué es lo 
que está haciendo, le ha dicho a Jesús “si tú puedes, ten misericordia”. 
Y Jesús le dice: 23 «¿Cómo “si Tú puedes?”», le dijo Jesús. «Todas las 
cosas son posibles para el que cree». Y este hombre dice, sin pausa, 
sin pensarlo, AL INSTANTE, el padre del muchacho GRITÓ, CLAMÓ, 
DESDE ADENTRO y dijo: «Creo; ayúdame en mi incredulidad». 

• YO CREO, AYÚDAME. 
• YO no entiendo bien.  
• Yo no me sé las palabras bien.  
• Yo lo que tengo es un granito de mostaza.  
• Pero yo lo pongo en ti.  
• AYÚDAME, porque yo no puedo, nadie puede, ni tus discípulos 

pueden.  
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• JESÚS PON TÚ LO QUE ME FALTA, Y AYÚDAME 
• YO CREO, AYÚDAME EN MI INCREDULIDAD 

Nota que la desesperación no sana incredulidad: Él gritó, pero, todavía 
dudaba.


Lo que la desesperación sí hace muy bien es que nos arroja a Jesús.  

Bendita desesperación que nos lleva a gritar a Jesús VEEEEENN 
QUE ME AHOGO 

YO NO ENTIENDO NADA PERO VEN. 

Porque todo el que viene a Jesús, Él no lo echa fuera.


¿Entonces, vas a creer en Él hoy?


Yo no sé si un granito o un granel, pero NO HAY otro que pueda hacer lo 
que Él hace, no hay otro que tenga compasión como Él tiene, y no hay 
otro que sea digno como Él es digno. 


25 Cuando Jesús vio que la gente corría a reunirse , reprendió al 
espíritu inmundo, diciéndole: «Espíritu mudo y sordo, Yo te ordeno: 
sal de él y no vuelvas a entrar en él». 26 Después de gritar y de 
sacudirlo con terribles convulsiones, el espíritu salió: y el muchacho 
quedó como muerto, tanto, que la mayoría de ellos decían: «¡Está 
muerto!». 27 Pero Jesús, tomándolo de la mano, lo levantó, y él se 
puso en pie. 

• Jesús es la resurrección y la vida

• porque todo el que viene a Él, Él no lo echa fuera

• porque Jesús puede y quiere sanar a los que vienen a Él en 

arrepentimiento y fe


¡Yo creo, señor, creemos, ayúdanos en nuestra incredulidad!


Pausa
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3)…porque todos necesitamos a Jesús. 
Mira como cierra nuestro texto:

Cuando Jesús entró en casa, Sus discípulos le preguntaban en 
privado: «¿Por qué nosotros no pudimos expulsarlo?». 29 Jesús les 
dijo: «Esta clase con nada puede salir, sino con oración». 

Esta no era la primera vuelta de los apóstoles.

Quién sabe cuántas veces lo habían hecho antes, pero te digo algo, ese 
es justamente el problema. 


Que en la confianza está el peligro. 

Mira, déjame decirte algo: nosotros aquí, en Piedra, los servidores que 
tenemos aquí cada semana, tenemos exactamente el mismo problema. 
La misma tentación. Te lo aseguro sin lugar a dudas. 


Aquí, cada semana, treinta o cuarenta minutos antes de empezar el 
servicio nosotros tenemos un tiempo de oración aquí en las mañanas. 
Pero como ustedes saben nosotros hacemos el seteo de todo la misma 
mañana. El tiempo es corto. Cada minuto es importante. Entonces, cada 
semana, hay por lo menos un servidor que se pregunta si de verdad hay 
tiempo para orar. Que si no podemos aprovechar ese tiempo para 
montar equipos o armar el Nursery o una consejería. 


Todas las semanas sin falta hay por lo menos un servidor que no lo dice 
pero lo piensa. Lo sé porque soy yo.


Porque en mi humanidad, en mi carnalidad, yo pienso “Dios mío hay 
mucho que hacer, déjame ponerme a hacerlo. Déjame esforzarme, 
déjame actuar”.


Y Dios dice, 

• ¿“y si mejor te pones a orar, 

• te pones a confiar, 

• te poner a creer?

• Y dejas que yo actúe? 
Pantalla 6 
“Tengo tantas cosas que hacer hoy que voy a pasar las primeras 
tres horas orando”, Martin Lutero 
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Los discípulos ya habían sacado demonios, y ellos dijeron: “esto lo 
hacemos”. Y fueron con sus fuerzas. Y no pudieron. 


Y Jesús dice: “hasta cuando voy a estar con esta generación incrédula. 


• Que no cree. 

• Que no entiende cuánto me necesita. 

• ¡Que no ora!”.


Ellos pensaron: “esto se ha hecho antes”.

Sí, se ha hecho antes, ¡pero no sin Jesús!!! 

Mira, No es que si necesitas a Jesús para ir al cielo, es que necesitas a 
Jesús para ir al supermercado. Es que separados de Él nada podemos 
hacer.  

Así que Jesús permitió que los discípulos se plancharan con tal de que a 
ellos, y a nosotros, no se les ocurriera hacer nada separados de Él. 


Y, mira, Jesús va a permitir que tú te planches si tú crees que separado 
de Él vas a hacer gran cosa. 


• Puede que la razón por la que estás fallando es porque no estás 
orando. 


• Puede que la razón por la que no te está “saliendo” lo que antes se te 
era tan fácil es porque has perdido la comunión con el que hacía se te 
hiciera fácil. 


Y esta es la gracia que tenemos: 
Que no tenemos que estar separados de Él.


La razón por la que Jesús se molestaba con la incredulidad es 
porque es injusto. Con todo lo que Dios ha hecho, es injusto no 
creer en Él. 

Es injusto que luego de que Dios haya mostrado su fidelidad, día tras día 
en nuestras vidas; que nos haya mostrado tanta gracia, tanto amor, tanto 
favor, nosotros todavía no creamos en Él.
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Pero este es el regalo que tenemos hoy: que nuestro Dios nos ha dado 
toda razón para que sepamos, SEPAMOS que Él todo lo puede.


Para que cuando nos sintamos cayéndonos por un precipicio, tengamos 
no una rama, un madero, una cruz de dónde sostenernos.


Para que nuestra fe pueda sostenerse en alguien que es siempre firme, 
siempre fiel, quien suple lo mucho que nos falta, 


Que nos ayuda en nuestra incredulidad.


Y cuando no sabemos cómo sostenernos…


Él nos sostendrá.


Bendito sea el nombre del Señor.
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